
COMPTE RENDU de la REUNION DU CONSEIL
D’ADMINISTRATION du MARDI 27 Fevrier 2024, à 20 h. 

Au local de l’assoc. 30 rue de la Courbe à IZERNORE

Faisant suite à l’assemblée générale tenue le 23 février 2024.

Présents : les membres du conseil d’administration, François RECAMIER, Danielle 
PELLEGRINI-MICHAUD, Francis MICHAUD, Josiane FORAY, Guy PORET, Patrick 
COLION, Philippe BURRET, Sylviane MURAT, Marie-France LAFONT, Isabelle TAVEL, 
Nicole DHEYRIAT.
Dominique ERSTER, Denis MONTANGE, Didier CHAUVET, les trois nouveaux membres 
depuis l’A.G. du 27.02.24.

Représenté :: Dominique CAILLE.
Excusés : Pascale PERNET, Julien BENOIT-GONIN.

Ordre du jour : 
- Formation et confirmation du bureau.
- Rappel des différentes commissions, restructuration et confirmation des membres qui 

les composent.
- Questions diverses.

Le quorum (2/3 des membres présents ou représentés) étant atteint, l’assemblée peut 
valablement délibérer.

1°) Tout d’abord pour procéder à la formation du bureau     :  
Rappel des membres du bureau :
Président : François RECAMIER.
Vice-président : Josiane FORAY et Philippe BURRET.
Secrétaire : Danielle PELLEGRINI.
Trésorier : Julien BENOIT-GONIN, 
Vérificateur aux comptes : Sylviane MURAT.
Conseillers techniques : Francis MICHAUD, Guy PORET, Nicole DHEYRIAT, Patrick 
COLION, Dominique CAILLE.
Autres membres du Conseil d’Administration :
Marie-France LAFONT.
Pascale PERNET.
Isabelle TAVEL.
Dominique ERSTER.
Denis MONTANGE.
Didier CHAUVET.

Ce qui porte à 17 le nombre des membres du conseil d’administration.

Tous ont été confirmés ou ont été acceptés dans leurs fonctions, pour une nouvelle année. Le 
bureau remercie tous ces membres pour leur fidélité à Histhoiria.

Chacun des membres du bureau a accepté ses fonctions.



2°) Rappel des commissions et des participants à ces commissions     :  
*« commission REVUE » : responsable : Dominique CAILLE,  
F. Récamier, J. Foray, D. Pellegrini, Ph. Burret, Isabelle Tavel, S. Murat, M.France Lafont, 
Denis Montange..
 « commission travaux » : responsable : Patrick Colion qui se charge aussi de gérer les 
convocations aux travaux.
F. Michaud, Ph. Burret, F. Récamier, D. Farama, P. Colion, D. Pellegrini, N. Dheyriat, Julien 
Benoit-Gonin, D. Caillé, S. Murat.
* « commission rallye » : responsables : 
F. Récamier, D. Pellegrini, F. Michaud, M.F. Lafont, Guy Poret, Sylviane Murat, Julien 
Benoit-Gonin, Pascale Pernet, Didier Chauvet.
Marie-Jo Levillain et Mireille Poncet-Cochet viennent aider pour la journée, ainsi que Craïta 
Gonelli et Régis Pagan (au bar).
Josiane Foray et Dominique Caillé font les « candides », en pré-rallye.
Sont présentes pour les corrections : Josiane Foray, Nicole Dheyriat, Edith Théoleyre, 
Christiane Malnou, M. France Lafont et Sylviane Murat.

* « commission bibliothèque - reclassement dossiers-classeurs fonds EXCOFFIER » : F. 
Récamier, J. Foray, D. Pellegrini, D. Caillé, M.F. Lafont, G. Poret et N. Dheyriat.
* « commission Site Internet – informatique » : P. Colion, responsable, 
F. Récamier, D. Caillé.
En cas de besoin, Dominique Erster et Didier Chauvet peuvent être sollicités.

3°) Quelques mots du Président sur les projets pour 2024.
Après avoir souhaité la bienvenue aux trois nouveaux membres,

*Reprise des sorties en cours d’année. La prochaine serait, en principe fin mai début juin (date
à définir) vers le Musée des Traditions Bugistes à SAINT-RAMBERT-EN-BUGEY, le 
château de CORNILLON dans la même commune, à midi pique-nique ou resto. à ONCIEU (à
confirmer).
Voir pour le covoiturage et la participation de chacun pour le chauffeur (tarif blablacar ?)
Nous nous rapprocherons de Jacqueline Rivat, ex-présidente du musée pour organiser cette 
journée.

*La conférence prévue le 19 avril prochain, à la salle de réunion communale d’Izernore, place
de l’église réservée par Histhoiria, sur la cité de Dortan faite par le conférencier Mr PARRAD
Mickaël (à l’initiative de Josiane Foray)Le coût 300€. Faire de la publicité, des affiches et 
flyers. Dominique Erster a proposé de s’occuper de créer une affiche qu’il nous soumettra.
Le coût de l’entrée serait de 5 €.

*Investissement dans l’achat d’un scanner spécial diapositives (environ 300 €). A réfléchir car
certains membres connaissent ce matériel et sont frileux sur les résultats !

*Reliures de livres et revues, programmées pour maintenir en bon état de conservation la 
bibliothèque dont Histhoiria a la charge. Le Président a montré un de ses livres relié par la 
relieuse de Pérouges, très beau travail pour 135 €. Il continue ses investigations auprès 
d’autres relieurs dont il a les coordonnées (2 autres seront rencontrés).



*Le gros projet de conférences et visites, sur un ou deux week-ends en juin 2025 ou 2026, sur 
HISTOIRE ET PATRIMOINE EN HAUT-BUGEY avec 8 à 12 interventions et visites par 
jour, la présence de conférenciers qualifiés connus de notre Président.
Grosse discussion sur ce projet qui nécessitera la location éventuelle de salles, la 
rémunération de certains intervenants, l’achat ou la location de projecteurs et écrans, les frais 
de bouches et traiteurs, le coût de l’assurance couvrant les manifestations, l’impression de la 
publicité, des affiches, etc… 
Coût de ce projet ? demandes de subventions auprès du Département (Mr ABAD déjà sollicité
qui pourrait prévoir entre 4 et 5.000 €), d’H.B.A. (Mr MOURLEVAT déjà sollicité peut-être 
jusqu’à 12.000 €), la Région Rhône-Alpes-Auvergne (Mr WAUQUIER), les communes du 
canton d’Izernore et proches. 
Coût des entrées pour les participants ? (forfait journée, une conférence, une visite, ou 
plusieurs ?)

De l’avis d’une grande partie des membres, un seul week-end serait retenu, compte-tenu du 
travail important pour organiser et du nombre de personnes d’Histhoiria à réquisitionner pour 
encadrer ce projet.

A suivre pour en reparler rapidement.

*Pour les autres projets, ils ont été mentionnés lors de l’A.G. du 23 février 2024, ils sont 
seulement notés rapidement ici (notamment les travaux, la présence de l’association au salon 
du livre de Nantua ainsi qu’à diverses A.G.et autres manifestations, 18ème circuit-surprise le 
8.09.24, revue n° 17). Chacun peut contacter le Président ou la secrétaire pour avoir de plus 
amples renseignements).

Après diverses discussions, plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à
22 h.

Et nous terminons par un verre.




